

EXTRÊME URGENCE

Gaza, Cisjordanie, Liban : stop génocide !

Cessez-le-feu ! Protection du peuple palestinien !

Malgré un bilan épouvantable, l'armée israélienne poursuit sans relâche son offensive à Gaza. Chaque jour, dans leur territoire dévasté, des enfants, des femmes et des hommes privés de tout meurent sous les bombes, de maladie, d'épuisement, de malnutrition.

Le gouvernement israélien a entrepris l'effacement de tout un peuple.

En Cisjordanie, le nettoyage ethnique par les colons et l'armée connaît une intensité jamais vue avec tous les jours des attaques, incendies, vols et tueries de bétail.

Dans des avis récents, la Cour Internationale de Justice a confirmé la colonisation comme crime de guerre selon les Conventions de Genève, statué que l'occupation du territoire palestinien est illégale, dénoncé le régime d'apartheid à l'encontre du peuple palestinien, demandé le démantèlement et l'évacuation des colonies et la restitution des biens confisqués.

La réponse d'Israël s'est traduite par l'ouverture d'un front au Liban au nom de son prétendu « droit à se défendre ». On décompte les morts, les blessés et les déplacés de la même manière qu'à Gaza. Va-t-il ensuite s'attaquer à l'Iran ?

Le gouvernement raciste d'extrême droite d'Israël bafoue les droits humains et viole le droit depuis des décennies.

Par leur soutien les États-Unis et l'Europe se rendent complices. Elles ont pourtant **les moyens de mettre fin à l'escalade militaire et aux souffrances endurées par les populations**

- Par un embargo immédiat et effectif sur toute livraison d'armes ou de composants militaires à destination d'Israël.

- En imposant un cessez-le-feu immédiat et pérenne permettant la libération des otages et des prisonniers, l'annulation des projets d'expulsion de la population de Gaza, l'accès immédiat de l'ensemble du territoire aux convois humanitaires

Pour briser le mur du silence l'Association France Palestine Solidarité organise une manifestation à Strasbourg mercredi 27 novembre devant le Parlement européen.

À GAILLAC rassemblement samedi 23 novembre de 11h à 12h

au rond point le zèbre (à côté du Leclerc)

à l'appel de l'afps, le CP 81, le mouvement de la Paix à compléter